

VIE LOCALE BESANÇON

Voitures et piétons les pieds dans l'eau à Besançon

Publié le 24 juillet 2014 à 11:06 Mis à jour le 24 juillet 2014 à 11:16

  1   J'aime 3  Tweeter 0  Imprimer



Le Minotaure : le responsable ?! @ dr - [cliquez sur l'image pour agrandir](#)

◀ 1 2 3 4 5 6 ▶

EN CRUE Le Doubs a été placé en vigilance jaune par le service de prévision des crues. Encore fallait-il le savoir pour éviter de se retrouver les pieds dans l'eau... Voitures et piétons s'en sont en tout cas rapidement aperçus le long des quais à Besançon !

Le panneau d'information sur l'ancien pont Denfert Rochereau sert notamment à avertir les passants de ce genre d'événement, en donnant la température extérieure, la hauteur du Doubs et sa cote d'alerte ainsi que la tendance générale. Mais voilà, il ne fonctionne plus depuis un moment.

PUBLICITÉ

"Pourquoi ? N'avait-on pas prévu son entretien dans le contrat ? Pouvez-vous s'il vous plaît y remédier ou enlever ce(s) panneau(x) si nous n'avons pas les moyens de le(s) faire fonctionner correctement ?", demande un internaute au maire de la ville.

Toujours est-il que cette montée du Doubs n'en effraie pas certains qui continuent d'occuper les bancs, même les pieds dans l'eau... Et en agace d'autres qui doivent finalement aller chercher leur voiture à la fourrière. Il faut dire qu'on ne les avait pas prévenu !